

Sinergi Tindak Lanjut Perkembangan Wisata Bahari Di Laguna Desa Lembupurwo

Nurfaizin - KEBUMEN.KINERJA.CO.ID

Nov 21, 2022 - 16:09



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf.Eduar Hendri, S.I.P.,hadiri Rapat kegiatan Sinergi Tindak Lanjut Perkembangan Wisata Bahari di Laguna Desa Lembupurwo

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf.Eduar Hendri, S.I.P.,hadiri Rapat kegiatan Sinergi Tindak Lanjut Perkembangan Wisata Bahari di Laguna Desa Lembupurwo, Kecamatan Mirit, di Mexolie Hotel, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (21/11/2022)

Turut menghadirkan dalam kegiatan tersebut Drs. Asep Nurdiana, M.Si. Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Kelautan dan Perikanan Kab.Kebumen, PNS Musiyono Perwakilan Dislitbang TNI AD, Theresia Susanti M.Si Ditjen Jasa Kelautan KKP, Bpk Edi Riyanto, S.TNT Bapeda Kab.Kebumen, Sri Kuntarti Disparbud kab.Kebumen, Bpk Wawan Sujaka, S.STP. Camat Mirit, Bpk Cokro Aminoto kepala desa Lembupurwo. Perwakilan Toga tomas warga desa Lembupurwo.

Dalam sambutannya Drs. Asep Nurdiana, M.Si. Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Kelautan dan Perikanan Kebumen bahwa dalam Rencana Pengembangan Badan Pengelola Pariwisata dibutuhkan untuk mengantisipasi kecenderungan perkembangan kegiatan pariwisata yang berjalan sendiri. Badan pengelola yang akan dibentuk tersebut selanjutnya bertanggung jawab dalam memadukan kegiatan kepariwisataan di tiap obyek pariwisata yang tergabung dalam area wisata yang dikelolanya.

Prasarana yang inovatif dan indah di foto dapat menjadi kunci daya tarik pengunjung disamping utama rekreasi dalam rangka pengembangan industri pariwisata daerah dengan tujuan pengembangan industri pariwisata daerah dapat tercapai apabila ketiga faktor tersebut dilaksanakan secara terpadu dan berkesinambungan. Hanya saja perlu disadari bahwa pengembangan pariwisata sebagai industri memerlukan biaya yang tidak sedikit. Terlebih dengan mulai diterapkannya otonomi daerah.

Tak lupa juga Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menyampaikan dalam sambutannya bahwa dengan adanya pembangunan pengembangan deni wisata di desa lembupurwo Kecamatan mirit saya juga harus berkoordinasi dan laporan kepada pimpinan saya yaitu Korem 072/pamongkas dan kodam IV/ Diponegoro agar semua Pimpinan kami tau semoga dengan hal ini dapat berjalan dengan lancar dalam kegiatan pengembangan dan pengembangan wisata di Lembupurwo tersebut".pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen